



„Bürgerstimme“ Haimhausen

Die „Bürgerstimme“ berichtet, informiert und schafft Transparenz

Im Gespräch mit Bürgermeisterkandidat Stefan Jänicke-Spicker: „Ehrlichkeit ist mir am wichtigsten!“

Der 1. und 2. Vorsitzende der Bürgerstimme, Detlef Wiese und Ergun Dost im Gespräch mit dem Bürgermeisterkandidaten Stefan Jänicke-Spicker.

Detlef: Stefan, schön dass wir heute Zeit für ein Gespräch haben. Erzähl uns doch erstmal - wie bist du eigentlich zur Bürgerstimme gekommen?

Stefan: Das war 2020, als ich das erste Mal in den Gemeinderat gewählt wurde. Was mich an der Bürgerstimme überzeugt hat, ist genau das, was der Name sagt - wir sind die Stimme der Bürger, unabhängig von Parteipolitik. Wir schauen, was für Haimhausen gut ist, nicht was eine Partei vorgibt.



Ergun: Du warst ja schon vorher sehr aktiv in der Gemeinde, vor allem bei der Feuerwehr. Wie hat dich das geprägt?

Stefan: 27 Jahre Freiwillige Feuerwehr, davon 12 Jahre als Kommandant - das prägt einen schon. Bei der Feuerwehr geht es immer um das Gemeinwohl, um schnelle, pragmatische Lösungen. Parteipolitik gibt es da nicht. Wenn's brennt, helfen alle zusammen. Diese Mentalität möchte ich als Bürgermeister nach Haimhausen bringen.



„Bürgerstimme“ Haimhausen

Detlef: Du bist ja beruflich auch bei der Berufsfeuerwehr München und hast zusätzlich noch deine eigene Firma als Bauschreiner. Wie schaffst du das alles?

Stefan (lacht): Gute Organisation ist das A und O und eine super starke Familie die hinter einem steht! Seit 2007 bin ich Berufsfeuerwehrmann in München, mittlerweile als Brandinspektor auf der Wache 1. Die Ausbildung zum Rettungsassistenten und Pressesprecher hilft mir auch heute noch. 2016 kam dann meine Schreinerei dazu. Aber das Wichtigste ist meine Familie - meine Frau und unsere drei Kinder sind mein Rückhalt.

Ergun: Jetzt zur konkreten Politik: Was sind deine wichtigsten Ziele als Bürgermeister?

Stefan: Ganz klar - wir müssen endlich ein Gewerbegebiet schaffen! Unsere Lage ist perfekt: einen Kilometer zur B13, 20 Kilometer zum Flughafen. Wir brauchen konstante Einnahmen und Arbeitsplätze vor Ort. Unsere Schulden sind zu hoch, weil sinnvolle Investitionen fehlen.

Detlef: Das Thema Zusammenarbeit im Gemeinderat ist dir auch wichtig...

Stefan: Absolut! Ich musste selbst erfahren, wie parteiorientiert manche denken. Aber wir vertreten die Bürger von Haimhausen - egal ob die schwarz, rot, grün oder anders wählen. Gute Ideen müssen umgesetzt werden, nicht abgelehnt, nur weil sie von der "falschen" Partei kommen.

Ergun: Du sprichst oft von Transparenz. Was stellst du dir konkret vor?

Stefan: Mir fehlt derzeit ein klarer roter Faden in der Gemeindearbeit. Ich möchte für jeden Ortsteil öffentliche Listen erstellen: Welche Projekte stehen an? Was ist priorisiert? Was wurde schon erledigt? Die Bürger sollen jederzeit sehen können, woran gearbeitet wird.

Detlef: Als Feuerwehrmann ist dir Sicherheit sicher besonders wichtig...

Stefan: Natürlich! Feuerwehr und Rettungsdienst müssen absolute Priorität haben. Aber auch Bauhof und Kläranlage - ohne die funktioniert in Haimhausen nichts. Diese Grundversorgung muss stimmen.

Ergun: Zum Schluss - was würdest du den Bürgern gerne mit auf den Weg geben?

Stefan: Ehrlichkeit ist mir wichtig. Diese Ziele erreiche ich nicht in wenigen Monaten, sondern das braucht Jahre konsequenter Arbeit. Ich will niemanden mit leeren Versprechungen überzeugen. Es wird ein anspruchsvoller Weg mit vielen Herausforderungen, aber ich bin bereit und freue mich darauf, das gemeinsam mit den Bürgern anzupacken.

Detlef: Stefan, vielen Dank für das offene Gespräch!

Stefan: Gerne! Und ich freue mich auf viele weitere Gespräche mit den Bürgern in den kommenden Monaten.



„Bürgerstimme“ Haimhausen

Offene Türen für alle Bürger Die Bürgerstimme lädt regelmäßig zu ihren Fraktionssitzungen ein. Diese finden stets in der Gemeinderatssitzungswoche montags im Istria um 19:30 Uhr statt. Transparenz und Bürgernähe bleiben zentrale Werte.

Ankündigungen

4.10. 14:00 bis 16:00 Uhr – Eis Schlemmen zu günstigen Preisen beim Cellino, s. Anzeige S. XX im Gemeindeblatt.

25.10. 16:00 Uhr Kürbisschnitzen und Kürbissuppe kochen für Kinder mit ihren Eltern im Schützenheim, s. Anzeige S. XX im Gemeindeblatt.

Aufruf DEFI Spenden - Auf die Initiative des Bürgermeisterkandidaten Stefan Jänicke-Spicker wird um Spenden für mehr Defis in Haimhausen gebeten. Stefan ist bereits seit einigen Monaten in Haimhausen und seinen Ortsteilen unterwegs um geeignete Standorte zu finden, mit Leuten zu sprechen und Spenden einzusammeln. Der Gemeinderat hat sich in der Sitzung am 18.9. auch bereits der Sache angenommen. S. Details unsere Anzeige auf S. XX im Gemeindeblatt.

Whatsapp:



Instagram:



Facebook:



- www.buergerstimme-haimhausen.de
- www.stefanjaenicke.de
- info@buergerstimme-haimhausen.de

Unterstützung: Spenden für den Wahlkampf sind herzlich willkommen – Details finden Sie auf unserer Homepage oder gerne auf Anfrage.

Die Bürgerstimme – Gemeinsam für Haimhausen und seine Dörfer